



Téléchargez un PDF (Gratuit)



My PDF Manager

Accueil > Normandie > Caen

Notaires et étudiants en droit à l'université de Caen vont pouvoir continuer de travailler ensemble

Lundi 18 septembre 2023, des représentants de l'université de Caen et de la chambre des notaires de la Cour d'appel de Caen (Calvados) ont renouvelé leur « convention de partenariat quinquennale », une « coopération historique » permettant de créer des passerelles et des projets.

Ouest-France

[Kevin VERGER](#)

Publié le 20/09/2023 à 16h43

Abonnez-vous

LIRE PLUS TARD

PARTAGER

Newsletter Caen

Chaque matin, recevez toute l'information de Caen et de ses environs avec Ouest-France

Votre e-mail OK



Thierry Le Bars, codirecteur du master 2 droit notarial, Florent Petit, doyen de la faculté de droit, François Perron, vice-président de la chambre des notaires de la Cour d'appel de Caen, et Sandy Campart, premier vice-président de l'université de Caen Normandie, ont renouvelé une convention liant l'instance professionnelle et l'université, lundi 18 septembre 2023. | DR

Des projets et « l'organisation de nombreux événements » comme des « forums, colloques, rencontres avec les étudiants, cérémonies de remise de diplômes » et autres « escape games imaginés par les notaires pour les étudiants »... Voici tout ce que permet la convention de partenariat quinquennale renouvelée lundi 18 septembre 2023 entre l'université de Caen Normandie et la chambre des notaires de la Cour d'appel de [Caen \(Calvados\)](#).

Voir les manuels (PDF)



« Dernières volontés », l'escape game des no...

À regarder ...

Partager

Regarder sur YouTube

S'adapter aux « besoins du terrain »

Il s'agit d'« une coopération historique » qui « permet également, grâce à des échanges réguliers, de coordonner les programmes et enseignements ainsi que les effectifs en adéquation avec les besoins du terrain », soulignent les signataires.

Des chiffres illustrent cette passerelle entre la fac et l'instance professionnelle : « Entre la licence professionnelle Métiers du notariat, le master Droit notarial et le Diplôme supérieur du notariat, la faculté de droit contribue à la formation et à la professionnalisation de près de 150 étudiants chaque année », dans une ville de Caen où la Cour d'appel « compte 416 notaires et près de 1 500 collaborateurs » .